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                                    Requeiro á Mesa na forma regimental, após ouvido o Douto Plenário, seja 
endereçado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssmo Senhor JEAN SÉRGIO CLAVISSO 
FOGAÇA, Digníssimo Prefeito Municipal, com cópia ao Senhor FÁBIO TORREZAN, Secretário 
Municipal de Agricultura, cujo objetivo desta pauta é de solicitar o atendimento das demandas oriundas 
do setor agrícola, colocando à disposição dos agricultores o Caminhão Prancha para efetuar o 
transporte das máquinas e implementos agrícolas que são proibidos suas locomoções viárias em 
virtude das suas larguras e comprimentos, sendo permitido sua locomoção no Caminhão Prancha. 
                                  Plenário das Deliberações, em 13 de junhol de 2023.                                         
                                 
                                               Vereador-Presidente KAIQUE FREIRE REIS 
                                                                       (PATRIOTA) 
 
                                 Justificativa:  Senhor Presidente, demais Vereadores: Poucos agricultores 
possuem o Caminhão Prancha para efetuar o transporte de máquinas pesadas e implementos 
agrícolas, sendo que aqueles que não possuem fazem a locação dos caminhões pranchas para 
atender essa demanda, tendo que locar de outros Municípios por valores de mercado, onerando a 
situação econômica dos seus locatários, que já passam por instabilidade do mercado de cereais.  
                                  Dessa forma, sugiro desse Poder Público Municipal que venha cobrar uma taxa 
condizente dos produtores rurais, pelos quais possam arcar com essa despesa rodoviária por ocasião 
da transposição dos seus maquinários pesados e implementos agrícolas. Que seja efetuado um 
cadastro junto a Secretaria Municipal de Agricultura para o atendimento dos agricultores deste 
Município.  
                                    Esta é uma reivindicação dos agricultores deste Município, que têem 
dificuldades para arcar fianceiramente com a locação de caminhões pranchas de outros municípios 
que cobram por quilômetros rodados, nos quais passam por um momento delicado com o preço de 
mercado dos cereais em nosso País; conquanto´, é uma forma de incentivar nossos agricultores. . 

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
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